
Da Herr Krämer-Mandeau vom Planungsbüro biregio leider nicht persönlich anwesend sein kann, stellt 
Fachbereichsleiter Rösner anhand einer Präsentation die wichtigsten Punkte des anlassbezogenen 
Schulentwicklungsplanes vor. Die Präsentation wird wunschgemäß im Rahmen der Niederschrift in Session 
bereitgestellt. Ratsherr Gebert verlässt während des Vortrags um 18.30 Uhr die Sitzung. 


